



ほっかほっかぞう

ご入園・ご進級おめでとうございます

3月10日から新年度がスタートし、今までとは違う環境に戸惑いを見せる子もいれば、2月中に何度もぞう見学に来ていたことでほとんど困ることなく過ごしている子も。とはいえ、新しい部屋、新しい大人、そして新しいお友達に興奮気味な子ども達でした(^-^); 数週間が経ち、やっと少し落ち着いてきた元気なぞう組です！あおぞらルームから来た3名も今では進級した子たちと笑顔で遊ぶ姿も見られています。4月からはもう1名、計4名の新しいお友達を迎え、今年度は23人でのスタートです。一年間、どうぞよろしくお願いいたします！



担任	担任	補助職員
<p>幼児は5年ぶりです。経験則だけに寄らず、今日の前の子どもを理解することに努め、一人一人が幸せな人生を送れるよう、人としての基盤を作る援助をしていきたいと考えています。一年間、どうぞよろしくお願い致します！</p>	<p>子ども達がイキイキワクワク過ごせるよう自分自身が子ども達と同じくらい、いやそれ以上に楽しんでいる姿を見せられたらと思っています！ お気軽にお声掛けください♪ 1年間よろしくお願ひ致します(*^^*)</p>	

保護者会があります。是非ご参加ください(*^^*)